



## **Zwei junge Kultur-Kollektive erhalten Kulturpreise 2023 der Stadt Langenthal**

**Die Stadt zeichnet die beiden jungen Kultur-Kollektive "Kunst Kollektiv Langenthal KOLA" (Aarabi Kugabalan und Samira Gollin) und "Kollektiv Duo JoJo" (Angela Ehram und Milena Lahoda) anlässlich der Kulturpreisverleihung 2023 mit je einem Förderpreis von Fr. 5'000.00 aus. Beide Kollektive werden für ihre engagierte Vermittlungsarbeit mit eigenen Kulturveranstaltungen in Langenthal gewürdigt und dazu ermuntert, weiterhin regelmässig junge Kulturschaffende für ein junges Publikum zu präsentieren. Die Preisverleihung findet am Dienstag, 14. November 2023, um 19.30 Uhr, im OldCapitol in Langenthal statt.**

Das **"Kunst Kollektiv Langenthal KOLA"** wurde 2020 gegründet und besteht aus **Aarabi Kugabalan** (Jg. 1998) und **Samira Gollin** (Jg. 1998). Beide sind in Roggwil aufgewachsen und leben und arbeiten heute in Bern und in Langenthal. Aarabi Kugabalan hat nach der Maturität am Gymnasium Oberaargau in Langenthal das Propädeutikum für Kunst und Design an der Schule für Gestaltung in Bern absolviert und anschliessend an der Hochschule der Künste Bern Vermittlung in Kunst und Design studiert. Samira Gollin hat die Wirtschaftsmittelschule in Bern besucht, danach ebenfalls das Propädeutikum für Kunst und Design an der Schule für Gestaltung in Bern absolviert und anschliessend visuelle Kommunikation an der Hochschule der Künste Bern studiert.

Das **"Kollektiv Duo JoJo"** aus Langenthal wurde 2020 gegründet und besteht aus **Angela Ehram** (Jg. 1995) und **Milena Lahoda** (Jg. 1998). Beide sind in Langenthal aufgewachsen und leben heute in Zürich bzw. in Langenthal. Angela Ehram arbeitet seit 2021 als Content Creator und Storyteller in einer Marketing-Agentur in Zürich. Beide haben in Langenthal die Maturität absolviert und danach ein Propädeutikum an der Schule für Gestaltung in Bern besucht. Angela Ehram hat anschliessend visuelle Kommunikation an der Hochschule der Künste Bern studiert und Milena Lahoda Vermittlung in Kunst und Design an der Hochschule der Künste Bern, Kunstgeschichte an der Universität Bern und Vermittlung von Kunst und Design an der Hochschule für Gestaltung und Kunst Basel.

Das "Kunst Kollektiv Langenthal KOLA" und das "Kollektiv Duo JoJo" präsentieren seit 2020 beide regelmässig junge Kulturschaffende aus verschiedensten Kultursparten für ein junges Publikum in Langenthal; das Duo JoJo letztmals am 2. September 2023 am Festival "FKK – Freie Kunst und Kultur" und KOLA letztmals am 15. / 16. September 2023 am Festival "Sound Days". Die vier Gründerinnen der beiden Kollektive sind alle auch selber als professionelle Künstlerinnen, Kuratorinnen und/oder Grafikerinnen tätig. Der Gemeinderat würdigt die beiden jungen Kultur-Kollektive auf Antrag der Kulturkommission für ihre sehr engagierte und kontinuierliche Vermittlungsarbeit in Langenthal und ermuntert sie dazu, auch weiterhin regelmässig junge Kulturschaffende für ein junges Publikum in Langenthal zu präsentieren.



## Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

### Informationen zur Kulturpreisverleihung

Die Kulturpreisverleihung findet am Dienstag, 14. November 2023, um 19.30 Uhr, im OldCapitol in Langenthal statt (mit anschliessendem Apéro). Der Anlass ist öffentlich, der Eintritt ist frei, Voranmeldungen sind nicht erforderlich. Die Vermittlungsarbeit der beiden Kultur-Kollektive und das künstlerische Schaffen der vier Ausgezeichneten werden an der Preisverleihung vorgestellt, und die beiden Kollektive präsentieren einige weitere junge Kulturschaffende aus verschiedenen Sparten mit Kurzauftritten auf der Bühne und Projektionen auf der Leinwand.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen Frau Helena Morgenthaler, Gemeinderätin Ressort Kultur und Sport von Langenthal ([helena.morgenthaler@langenthal.ch](mailto:helena.morgenthaler@langenthal.ch)), und Herr Silvan Rüssli, Kulturbeauftragter von Langenthal (062 916 22 26, [silvan.ruessli@langenthal.ch](mailto:silvan.ruessli@langenthal.ch)), gerne zur Verfügung. Die Kontakte der vier Ausgezeichneten vermittelt auf Anfrage der Kulturbeauftragte.

Langenthal, 18. Oktober 2023

Der Gemeinderat



Kunst Kollektiv Langenthal KOLA



Kollektiv Duo JoJo